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                       Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll des SKB-Abend vom 11.Juni. 2015 
Trotz des schönen Sommerabends, der begonnenen Segelsaison und des verschobenen Termins sind 
viele gekommen, haben ihren Törn wegen des Vereinsabends unterbrochen oder sind aus Lübeck 
angereist. Aus Ventspils, Lettland, erreichten uns Grüße der „Anjoca“ von den Banke’s. 
Der Vorstand ist vollzählig anwesend und Jens begrüßt die Mitglieder. 
 
1.Sonnenwendfeier am 20.06.15 beim Kommodore in der Parkstraße 38 
Die Anmeldeliste geht rum. Es wird noch Unterstützung für den Auf- und Abbau benötigt. Einige 
Mitglieder stellen sich zur Verfügung. Ein Zelt von Dieter Meyer steht bereit.  
 
2.Törnberichte „Heide-Witzka“ 

 Törn 1: Skipper Horst Moede, SKS-Ausbildung und Prüfung, Horst berichtet von bestandener 
Prüfung und berichtet (nur) das Positive. 

 Törn 2: Volker Springman war nicht anwesend. 

 Törn 3: Skipper Cornelius Höfer war mit einer Crew unterwegs, die bei der SKB den 
Sportbootführerschein gemacht haben. Sie haben in Klintholm übernommen, sind nach 
Bornholm gesegelt und haben in Simrishamn übergeben. Trotz einiger „Erschwernisse“ (neue 
Batterien gekauft, Segel beim Segelmacher nähen lassen) sind sie begeistert von ihrem tollen 
Törn. 

 Törn 4: Skipper Dieter Beck. Die Crew hatte in Simrishamn ein tipp topp sauberes Schiff 
übernommen, es gab meist sehr viel Wind 6-7/8-9 Bft und entsprechend Hafentage. 
Seegebiet war Hanö-Bucht und im Hafen von Hanö hat der Skipper Ruckdämpfer vermisst. 
Sonst beschrieb er Hanö als „Klein Bornholm“, eine tolle Insel! Übergabe in Karlshamn an 
Norbert Stein. 

  
3. Vatertags- bzw. zukünftig nur Pfingsttörn 
Drei Schiffe haben teilgenommen mit „gemischten“ Crews, Törn Rund Fünen, Wetter kalt und Regen 
aber gegrillt wurde trotzdem! Jens regt an, dass sich an dieser traditionellen Veranstaltung nächstes 
Jahr wieder mehr Schiffe beteiligen. 
 
4. Allgemeines zur „Heide-Witzka“ 
Der Bericht von der Grundberührung auf Törn 2 liegt noch nicht vor. Das Schiff wurde abgetaucht, 
dabei wurden Foto’s gemacht und keine Schäden festgestellt. Leider liegen auch die Foto’s dem 
Bootswart nicht vor. 
 
5. Wieder feiern? 
Der erste Vorsitzende stellt die Frage, ob es wieder eine Weihnachtsfeier im „Olen Försterhuus“ 
geben soll? Die Mitglieder finden, das ist eine gute Idee und Jens will einen Termin für Freitag den 4. 
oder 11.Dezember vereinbaren. 
 
6. Gemeinschaftstörn „Keen Tied“ und „Spassiba“ 
Törnbericht von Jonny zu dem Törn in der Lübecker Bucht. Empfehlenswert ist die Marina Hohen 
Wieschendorf. Sie liegt in der Wismarbucht, auf der Halbinsel Hohen Wieschendorf, am W-Ufer der 
Eggers Wiek. Auch Großenbrode war nett, direkter Liegeplatz vor Bistro „Kaiende“ 
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7. Stadtfestplanung 
Volker berichtet von dem Stadtfestplaungsausschuss . Wir haben den gleichen Standplatz wie immer, 
der Bierpreis bleibt bei 2,00 €. Volker besorgt das Formular für die „Gaststättenanzeige“ und den 
Aushang über „Jugendschutz“.  
Der Aufbau des Stadtfeststandes beginnt am Donnerstag, 10.September um 14:00 Uhr. Das Stadtfest 
2016 findet wg. der Wahlen am 3. September Wochenende statt. 
 
8. Jolle in Heiligenhafen 
Die Jolle hat Dieter Meyer, wie im Mai besprochen, nach Heiligenhafen an Steg 3, Platz 0, gelegt. Es 
ist alles zum segeln komplett, ein Außenborder kommt noch hinzu. Wer sie segeln möchte, melde 
sich bitte bei Dieter Meyer, 04181 37924, oder 0049173 6478962. 
 
9. Kindersegeln auf dem Stadtteich 
Das Kindersegeln findet seit dem 3.5.15 regelmäßig statt, anfangs mit 4 Kindern, jetzt mit 7 Kindern. 
Es macht den meist drei Betreuern Spaß und Vereinskollegen können gern mal mittwochs zwischen 
17 und 19 vorbeischauen. 
 
10. Veranstaltungen 
Horst weist auf Veranstaltungen hin, an denen auch der „Heidjer-Shanty-Chor“ teilnimmt: 

 13.6. Erste Buchholzer Kulturnacht, Johanniskirche , Auftritt 21.00 Uhr 

 26. bis 28.6 Travemünder Festival der Shanty Chöre 

 26.9. Chortreffen in Rotenburg mit dem Sherry Chor 
 
11 Verschiedenes und „unter ferner liefen“ 

 Jonny fragt, ob ein Schlauchboot mit Außenborder mit auf den Baltikums-Törn soll? Die 
Crews entscheiden sich dagegen. 

 Mark sagt, an Bord sind vier Decken und vier Kopfkissen (im Vorschiff in einem Seesack) 

 Jochen berichtet, Darßer Ort ist als Nothafen wieder ausgebaggert worden. Ein neuer 
Nothafen an der Seebrücke Prerow ist geplant. 

 Rudi berichtet von einem maritimen „Nachlass“, Knotenbretter etc. Es macht eine 
„Fotoliste“, wer Interesse hat, kann sich bei Rudi Krause melden. 

 Eine volle Gasflasche nimmt Peter Eusemann zum Törn 7 mit zur H-W. 

 Jonny berichtet, dass DP07 hat eine App für Android hat. 

 Beim Stadtteichfest am 20.7. begleiten Ingo und Michael die Buchholzer Kinder beim 
Optisegeln auf dem Teich. Wer kommt mal gucken? 
 

 
 
Für das Protokoll: Heike Kruskopf 


